Interpellation a la Municipalité

Ayant été abordé par une de nos concitoyennes, je porte à votre Connaissance que sa famille, arrivée dans notre ville en Juillet 2013 éprouve de gros problèmes pour trouver une place d'accueil public pour leur enfant né en décembre 2014!

L'enfant ayant été inscrit en juin 2014 sur une liste d'attente, cela fait maintenant plus de 2 ans qu'aucune place n'a pu lui être proposée.

Selon les dernières informations reçues, cet enfant est en 20ème position sur cette liste d'attente !! Ce qui est assez surprenant vous en conviendrez !!

Je demande à la municipalité d'étudier le besoin en place d'accueil de la petite enfance et de bien vouloir améliorer cette situation.

Merci par avance pour votre écoute et réponse

Steve Marion

Conseiller Vert libéral

28 septembre 2016